

El Buenos Aires Herald pide el fin del terrorismo derechista

(AFP, EFE y AP)

BUENOS AIRES, 24 de marzo.—“La Argentina retornará a la democracia”, afirmó hoy aquí la junta militar, al cumplirse el quinto aniversario de su llegada al gobierno.

El general Alfredo Saint Jean, secretario del ejército, leyó el mensaje de la junta en un acto oficial conmemorativo del golpe militar que colocó en la presidencia al general Jorge Videla.

El mensaje de la junta advirtió también que “ya no se conciben salidas apresuradas que se constituyen en aparentes alternativas”, en clara orientación destinada a desalentar expectativas electorales.

Mientras tanto, el diario **Buenos Aires Herald** sostiene hoy que “muchísima gente se sentiría aliviada, si el gobierno militar lograra detener las actividades de los terroristas de derecha, de igual manera que consiguió hacerlo con los de izquierda”.

El comentario fue motivado por el atentado con bombas incendiarias cometido en la madrugada de ayer, que destruyó los talleres de la Cooperativa Obrera Gráfica Talleres Argentinos Limitada (COGTAL), en pleno centro de Buenos

Aires. En dicha imprenta se editaban publicaciones políticas de diversa tendencia, folletines gremiales y otras publicaciones. Entre los periódicos políticos figuraban varios del Partido Comunista Argentino y el semanario **Corro**, editado por Francisco Manrique, ex candidato presidencial.

También, la policía detuvo a 2 mujeres que formaban parte de una manifestación ante la representación diplomática del Vaticano aquí, en reclamo de informaciones sobre sus familiares desaparecidos.

El grupo, de unas 50 personas, llegó hasta el lugar para pedir al nuevo nuncio apostólico, monseñor Ubaldo Calabresi, quien en la víspera presentó sus cartas credenciales al gobierno militar argentino, que interceda ante éste, a fin de “saber la suerte corrida por nuestros hijos y familiares desaparecidos”. Los manifestantes fueron rodeados por un centenar de policías que procedió a dispersar a los manifestantes.

Una vez cumplido su cometido, la policía procedió a la detención de 2 de estos manifestantes, mientras se impedía el desempeño de las funciones periodísticas.

Se pudo establecer que una de las detenidas, identificada como Aurora Frascaroli, había viajado desde la provincia de Entre Ríos, distante unos 220 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Algo similar ocurrió recientemente con otros 68 familiares de desaparecidos que se habían reunido en la Plaza de Mayo, frente a la Casa de Gobierno.

Se indicó que las 2 mujeres fueron liberadas luego de ser identificadas, como ocurrió con los 68 detenidos días atrás.

ESTAMPIDA FINANCIERA

Entre tanto, una estampida financiera aparentemente incontenible seguía siendo hoy uno de los más amargos prólogos al gobierno del presidente designado, general Roberto Viola que asumirá su cargo el próximo domingo.

El ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, podría terminar sus 5 años de gestión decretando un feriado cambiario para paliar la crisis financiera, dijeron hoy fuentes bancarias.

Añadieron, que el gobierno se vería en la obligación de decretar el feriado para evitar la continua salida de divisas, que en los últimos días sobrepasó los mil millones de dólares.

UNO MAS UNO

▷ La ceremonia duró solamente quince minutos

Celebró el gobierno militar argentino el quinto aniversario del golpe de estado

BUENOS AIRES, 24 de marzo (DPA y EFE). — Con una ceremonia de sólo 15 minutos de duración, a la que asistieron los miembros de la junta militar argentina y del gobierno, jefes militares, el presidente saliente Jorge Rafael Videla y dignatarios eclesiásticos, fue celebrado aquí esta mañana el quinto aniversario del régimen militar.

La presencia de público al acto celebrado en la zona portuaria de Buenos Aires fue escasa, y aparentemente no buscada tampoco. El día fue laborable y los festejos se reducen al ámbito oficial.

En la ceremonia se leyó un mensaje de la junta militar dirigido a la nación, en el que se reiteraron las finalidades del proceso de “reorganización nacional”, iniciado hace hoy cinco años, cuando las fuerzas armadas depusieron el ya tambaleante gobierno de la presidenta Isabel Perón.

La única adhesión visible a la celebración fue

una inserción publicada en matutinos de Buenos Aires y que lleva la firma de más de 5 mil personas. En ella se advierte contra los intentos de buscar una “rápida salida electoralista” y se exige la profundización del “proceso de reorganización” hasta que éste “culmine exitosamente”.

En un mensaje difundido con motivo del aniversario del golpe militar, las fuerzas armadas señalaron que en Argentina “actualmente nadie puede discutir” que reina “la tranquilidad, el orden y la seguridad”.

Los comandantes en jefe del ejército, la marina y la fuerza aérea, general Leopoldo Galtieri, almirante Armando Lambruschino y brigadier Omar Graffigna, respectivamente, asistieron esta mañana a una misa que contó con la presencia del general Jorge Videla, presidente de gobierno, quien traspasará el mando al designado sucesor, general Roberto Viola, el domingo próximo.